



さいからく

匝瑳市立共興小学校
令和7年 10月31日
TEL 72-4525 vol. 17

HP: <http://es-kyoukou.sakura.ne.jp/2024>



よかっぺ祭り「たるみこしパレード」

10月19日、爽やかな気候の中よかっぺ祭り「たるみこしパレード」が行われました。

今年度、共興小は1~6年生まで全校児童での参加です。4~6年生はみこしを担ぎ、1~3年生は、後ろからチャキチャキをたたきながらかけ声をかけ、みんなでパレードを盛り上げました。



そして、田町お囃子連の皆さんには、迫力満点のお囃子で、さらに盛り上げていただきました！途中、昨年度同様、お囃子体験もさせていただき、子どもたちは大喜び！素晴らしい体験ができました。ありがとうございました。



青少年相談員の皆様、みこしの組立、当日のみこし誘導等ありがとうございました。

PTA役員の皆様も、お手伝いありがとうございました。



読書週間が始まりました！

共興小学校の読書週間は10月27日から11月28日までです。

図書委員会で、今年も楽しい企画をスタートしました。

- ①図書委員によるおすすめの本の紹介
- ②低学年10冊、高学年5冊を読書週間に読むとプレゼントがもらえる。
(しおり・ぬりえ・シール)

これまでに「読書賞」はすでに200枚を超えています！図書室前の「読書の木」にも、次々と花が咲き、現在下記の通り3本目、じきに4本目になりそうです。

ご家庭でも、ぜひ親子で読書の時間（家読）をぜひ楽しんでみてください。



ストレス解消効果の検証結果

(イギリス・サセックス大学の研究)

- ・読書 68%
- ・音楽視聴 61%
- ・コーヒー 54%
- ・散歩 42%
- ・テレビゲーム 21%

『読書脳』
権沢 紫苑
サンマーク出版

だそうです。静かなところでの読書ならわずか6分で効果が得られるそうです！



後期始業式～校長の話 概要～

今日は「聴く」、この漢字についてお話しします。中学校で習う漢字です。「きく」という漢字です。この漢字一文字の中には4つの「聞き方」が隠れています。習っていない漢字ですが、よく見ると分かるかもしれません。少し考えてみてください。

一つ目は、「耳」で聞く
二つ目は、「心」で聞く
三つ目は、「目」で聞く
四つ目は「素直」に聞く、です。

三つ目まではわかりやすいのですが、四つ目の「素直に聞く」は、少し説明します。この部分は、もともと「直」という漢字だったと言う説があります。2年生で習います。「まっすぐ、すなお」という意味があります。

ということで、「聴く」は、「素直な目で、素直な心で、耳を傾けて聴く」となります。耳で聞くこと、耳の働きが強調されている（耳で聞く）「聞く」の聞き方との違いが分かりますね。

耳で、心で、目で素直に聞くということは、相手の言うことよく聞くと言うことですから、分かるようになるし、話している相手も、うれしいことです。

ぜひ、今日から始まる後期、この「聴く」を大切にして過ごしてください。



後期も、学校の教育活動へのご理解ご協力を
よろしくお願ひいたします。